
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciannove del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione 

siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO                        P    

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                        P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a NOVE (assente Buonpasso). 

VERBALE N. 11/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Buccola, Di Vincenti e Ruggiero. 

Presidente: in mancanza di verbali delle sedute precedenti pronti da leggere, prosegue con i lavori 

d’aula con la mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. a firma del V.P. Schiera, avente per oggetto 

“Reinstallazione n.2 pali dismessi in Via Pietratagliata 40 e 74  ( prot.778/ regint), ricordando 

che nella seduta di ieri non è stata trattata per problemi di connessione del proponente; inoltre il 

Cons. Sinopoli nella seduta stessa ha evidenziato di avere già presentato una mozione identica circa 

un anno addietro; da verifiche della Segreteria detta mozione iscritta negli oo.d.g. di gennaio 2020 

e febbraio 2020, non è stata approvata ed accantonata a causa della chiusura imposta dalla pandemia; 

dalla lettura della mozione del Cons. Sinopoli, comunque, non risultano precisati i numeri civici 

dove insistevano i pali di illuminazione dismessi; pertanto chiede al V.P. Schiera ed al Cons. 

Sinopoli se sono concordi nel sottoscrivere congiuntamente la mozione odierna di cui alla lettera b) 

dell’o.d.g.; avuta risposta affermativa da parte di entrambi, invita il Cons. Sinopoli a recarsi in 

Segreteria per sottoscrivere l’atto originale; autorizzato quanto detto prima, procede con la 

trattazione della mozione in argomento, invitando il V.P. Schiera a relazionare in merito.  

V.P. Schiera: illustra la mozione all’aula; la strada di cui alla mozione trattata è molto conosciuta, 

vi sono un supermercato, un centro di vaccinazione ed una scuola, pertanto è molto trafficata; la 

reinstallazione dei due pali di illuminazione dismessi ai civici 40 e 74 è fondamentale in quanto 

all’imbrunire la via risulta completa al buio; chiede pertanto al Consiglio di approvare la mozione.  

Sinopoli: il problema si protrae da tempo, quanto detto dal V.P. Schiera corrisponde alla realtà, la 

via è al buio in quanto due dei quattro pali esistenti sono stati rimossi; la strada in esame, pur se 

secondaria, rappresenta una via di deflusso del traffico del Corso Calatafimi; è una strada trafficata 

per l’ubicazione di alcuni uffici, una scuola, un Centro Commerciale e il centro vaccinazioni; i 

residenti hanno provveduto ad installare dei faretti ma essendo deboli permane lo stato di buio 

creando notevoli disagi a chi la percorre, sia automobilisti che pedoni; è opportuno un intervento 

immediato per il ripristino dei pali per garantire la sicurezza di tutti. 

Ruggiero: esprime il suo voto favorevole, conosce la via, è una strada secondaria ma importante per 

far defluire il traffico; spera che il lavoro pressante del Consiglio sull’argomento dei pali dismessi 

per motivi di sicurezza e non reinstallati, possa trovare completo riscontro ed auspica che la 

reinstallazione dei pali in argomento sia inserita nel programma di intervento. 

Lupo: conosce la zona di Via Pietratagliata, è una strada secondaria ma strategica perché conduce 

alla via principale; la sera la zona è totalmente buia, i residenti durante le ore serali temono di 

percorrerla anche solo per recarsi a confluire i rifiuti nei cassonetti; è favorevole alla mozione.   

Tuzzolino: sottolinea che ancora si ripete l’argomento del ripristino dei pali di illuminazione 

dismessi e non ripristinati; indipendentemente di quale strada si tratta è importante sottolineare che   

l’illuminazione deve essere garantita in qualsiasi zona della Città che sia più o meno trafficata; 

auspica che siano disponibili gli ulteriori fondi per il ripristino dei pali dismessi; chiede di poter 

avere l’elenco dei nuovi impianti e dei pali dismessi nel territorio, per meglio comprendere la 

situazione e di conoscere se le pressanti richieste inoltrate dal Consiglio sono state evase.  

Alle ore 9:51 entra il Cons. Buonpasso. 

Di Vincenti: condivide quanto detto dai colleghi, esprime il suo voto favorevole, è importante che 

le strade siano illuminate a salvaguardia dell’incolumità pubblica; auspica un intervento in tempi 

brevi. 

Dentici: condivide la mozione, sottolinea che l’argomento illuminazione pubblica è stato ed è 

presente nell’O.D.G. da tempo, dimostrando la situazione critica in cui versa la città; il mancato 

ripristino dei pali dismessi, la mancanza di manutenzione, gli impianti obsoleti, provocano disagi 

agli automobilisti ed ai pedoni.  

Il Presidente alle ore. 9:54 pone in votazione per appello nominale la mozione de qua il cui esito è 

il seguente: 

 

Presenti e Votanti 10 

Assenti 00 

Favorevoli 10  



Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. lettera “b” a firma congiunta del V.P. Schiera e del 

Cons. Sinopoli, avente per oggetto “Reinstallazione n.2 pali dismessi in Via Pietratagliata 40 e 

74 (prot.778/ regint). è approvata all’unanimità del consesso. 

Presidente: invita i Consiglieri entro domani mattina a presentare le mozioni da inserire nell’O.D.G. 

del mese di febbraio, dà quindi spazio alle comunicazioni. 

Di Vincenti: chiede se è possibile inviare una nota da parte del Consiglio di Circoscrizione, per 

conoscere il programma dell’Amministrazione Comunale in merito ai lavori del Ponte Corleone da 

anni pericolante; ritiene sia necessario un immediato intervento per evitare possibili incidenti. 

Sinopoli: comunica che ieri ha ricevuto dalla scuola Cavour, genitori e funzionario della scuola, 

lamentele per la mancata autorizzazione alla prima accensione dei riscaldamenti; ha chiesto agli 

organi preposti le linee guida da seguire in merito e questa mattina si attiverà in merito per avere 

delle risposte, chiedendo all’Amministrazione comunale di far intervenire un tecnico che si occupi 

della prima accensione. 

Lupo: segnala che in Via A. Verdinois, angolo Via L. Zacco, in un palo di illuminazione manca la 

plafoniera e sono visibili i fili, chiede pertanto un intervento; chiede inoltre che venga richiesto un 

intervento al Settore Ville e Giardini per Via Altofonte civico 85, che si attende da due anni, dove 

insiste un grosso albero che necessita una urgente potatura in quanto l’abbondante fogliame cade 

ostruendo il deflusso dell’acqua, creando infiltrazioni al piano terra di due palazzine. 

Presidente: in riferimento al palo mancante di plafoniera, presume che si tratti di una nuova 

installazione ancora da definire in quanto nella strada sono stati installati tutti i pali previsti.  

Lupo: ribatte che nella via alcuni pali non sono stati ancora ripristinati, per cui si attiverà per 

presentare una mozione. 

Ruggiero: comunica di avere ricevuto rassicurazioni dalle squadre che si occupano del ripristino dei 

pali di illuminazione, che stanno completando i lavori, per cui è possibile che i lavori in alcuni pali 

siano ancora in corso e mancanti di plafoniere. 

Presidente: comunica che si è attivato per la presenza di un cane randagio davanti al plesso 

scolastico di Via Capitano Basile che causa apprensione ai genitori degli scolari; a fine seduta si 

recherà sul posto per verificare la situazione, invitando a partecipare i Consiglieri interessati. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:09 dichiara chiusa la seduta, e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 
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